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豊見城市役所内部における市長等特別職からのパワーハラスメント等実態把握調査特別委員会会議録 

開会中 

令和４年６月24日（金） 開会14：00 閉会15：33 

出 席 委 員 
大城吉徳、真栄里 保、瀬長 宏、伊敷光寿、楚南留美、徳元次人、新垣亜矢子、 

新垣繁人 

欠 席 委 員 宜保安孝 

参 考 人 なし 

議 題 

①特別委員会終了（委員長最終報告）について 

②陳情第１号の取扱いについて 

③その他 

～ 開 会 ～ 

【委員長】皆様こんにちは。ただいまから「豊見城市役所内部における市長等特別職からのパワー

ハラスメント等実態把握調査特別委員会」を開会いたします。審議内容については、招集通知の通り

となっております。では、事件番号①委員会終了（委員長最終報告）について、議題に供します。来

週６月30日の本会議において、委員長報告が予定されていることから、これまで真栄里保委員、新垣

亜矢子委員、新垣繁人委員、伊敷光寿委員の計４名の選抜された委員の皆様において、作業チームを

編成し、６月３日より取り組んでいただいておりました。本日は、その中間報告を頂き、次週の６月

29日の委員会において委員会報告書を完成させていく段取りとなっております。多忙の中、４名の委

員の皆様へは、厚く感謝を申し上げ、早速ではございますが、報告を求めたいと思います。 

なお、報告は作業チームを代表し、新垣繁人委員にお願いしたいと思います。それでは、新垣繁人

委員よろしくお願いします。 

 休憩します。 

～ 休 憩 ～ 

～ 再 開 ～ 

【委員長】再開します。 

 先程、新垣繁人委員の報告に対する色々な協議を休憩中に行ったところ、何点か修正する部分があ

るということで、それを６月27日の午前11時までに作業チームと事務局で調整して趣旨を損なわない

範囲で、圧縮する作業をしてもらい、６月27日の特別委員会で出来上がったものをたたき台として、

協議していきたいと思います。よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

それでは、次回６月27日月曜日午前11時に特別委員会を開きたいと思いますので、よろしくお願い

したいと思います。 

それでは、次に事件番号②陳情第１号の取扱いについてを議題に供します。本件については、「休

憩中」を用いて協議したいと思いますので、よろしくお願いします。 

 休憩します。 

～ 休 憩 ～ 

～ 再 開 ～ 

【委員長】再開します。 
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陳情第１号の取扱いについては、休憩中に色々なご意見を拝聴した結果、本定例会においては、継

続審査手続きを経ず、審議未了として、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしと認めます。よって、その通り決しました。 

最後に事件番号③その他についてであります。その他、各委員より何か発言はございませんか。な

いようでしたら、これをもちまして、豊見城市役所内部における市長等特別職からのパワーハラスメ

ント等実態把握調査特別委員会を終了します。次回招集は、６月27日月曜日午前11時となりますので

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊見城市役所内部における市長等特別職からのパワーハラスメント等実態把握調査特別委員会委員長 

     大城 吉徳 ㊞ 

 
 


